

Santiago, martes 25 de octubre de 2022

Estimada comunidad:

Con profundo pesar debemos informarles del lamentable accidente que involucró a una estudiante del Ciclo Mayor durante esta mañana, quien, producto de una grave caída debió ser trasladada de urgencia a un centro asistencial.

La estudiante, luego de recibir la inmediata atención de primeros auxilios del colegio y el apoyo de Bomberos y el SAMU, por indicaciones de éste, fue trasladada en una ambulancia de la institución, a la Red de Salud UC ubicada en Marcoleta, en compañía de sus padres. Integrantes de la Vicerrectoría de Formación acompañaron a la familia al recinto asistencial. El estado actual de la estudiante es de gravedad.

Sentimos un gran pesar y por ello, hacemos un llamado a unirnos como comunidad en oración por su pronta recuperación. El hecho causó una gran conmoción en todos(as) nosotros(as) por lo que pedimos a cada familia estar atenta y acoger el sentir de sus hijos(as).

Hacemos presente que el equipo de apoyo del colegio estuvo hoy y está a disposición de todas y todos los estudiantes, sus familias y funcionarios que lo requieran. Asimismo, hemos iniciado un proceso de indagación interna para conocer y evaluar las circunstancias que rodearon el accidente.

Por lo anterior, mañana miércoles 26 el colegio ha dispuesto **suspender las clases en todos los ciclos** para realizar una jornada de trabajo y acogida con profesores(as) y trabajadores(as) para estar en condiciones de recibir y acompañar a los(as) estudiantes y a sus familias.

Acompañamos a la familia y compañeros/as de la estudiante y rogamos que los Sagrados Corazones de Jesús y de María nos acompañen y nos den fuerza.

Fraternalmente,

La Dirección